

# Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Berikan Arahan Kepada Linmas Menjelang Tahun Politik 2024 Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)

Nov 30, 2023 - 15:02



*Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Berikan Arahan Kepada Linmas Menjelang Tahun Politik 2024 Ciptakan Kondusifitas*

Kamis, 30 Nopember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Door-to-Door

System (DDS) sebagai upaya mempererat hubungan dengan Anggota Linmas Desa Pasir Datar Indah. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Kubang, Rt 01/03, dengan dimulai pukul 14.30 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, AIPDA Nanang menyampaikan bahwa tujuan utama silaturahmi ini adalah untuk memastikan kenyamanan dan keselamatan masyarakat menjelang tahun politik 2024. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan yang dianggap penting bagi warganya.

Pertama, Anggota Linmas diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, khususnya menjelang tahun politik. Hal ini bertujuan agar tercipta suasana pemilu yang damai dan aman.

Kedua, masyarakat diminta untuk mewaspadaai potensi tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Langkah preventif ini diambil untuk melindungi warga dari ancaman kejahatan terorganisir.

Himbau ketiga menekankan pada lingkungan hidup. Masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena selain dapat merugikan lingkungan hidup, juga dapat berakibat pada pencemaran udara dan bisa dipidanakan.

Terakhir, AIPDA Nanang mengajak masyarakat untuk proaktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terkendali.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib, diikuti dengan dokumentasi yang akan menjadi bukti dari upaya Pihak Kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Hasil laporan ini kemudian disampaikan kepada Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., yang dengan hormat menerima laporan tersebut.

Dengan demikian, langkah proaktif dari Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah diharapkan dapat membawa dampak positif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang tahun politik 2024.